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Pauta:

1) Apresentação dos novos Conselheiros dos segmentos Docente, Técnico-Administrativo e Administração
Regional de São Sebastião.

2) Retomada das atividades letivas.

3) Recomposição do Orçamento 2024.

4) Nova proposição para a avaliação anual da gestão do campus.

5) Construção do Regimento Interno do IFB Campus São Sebastião.

6) Visita aos novos laboratórios e espaços que receberam ou receberão melhorias.

Presentes:

Conselho Gestor

Robson Caldas de Oliveira Direção-Geral – Presidente do Conselho.

Jennifer de Carvalho Medeiros Docente

Luiz Henrique Morais Aguiar Docente

Rosimairy Mota Corrêa Sindicato das Secretárias e Secretários do DF

Ricardo Gabriel Tenório Ramos Administração Regional de São Sebastião

Thiago Alves de Souza Técnico-Administrativo

Falta Justificada

Carima Ramos Scarabelot Sindicato das Secretárias e Secretários do DF



Registro da Reunião:

Às 15h15 o presidente Robson Caldas de Oliveira iniciou a reunião, cumprimentando a todos. Agradeceu aos
Conselheiros e Conselheiras pela presença. Seguem as pautas abordadas.

1) Apresentação dos novos Conselheiros dos segmentos Docente, Técnico-Administrativo e Administração
Regional de São Sebastião.

Foi realizada a apresentação dos novos representantes no Conselho Gestor: do segmento docente, Luiz Henrique de
Morais Aguiar, titular, professor de Informática, e Jennifer de Carvalho Medeiros, suplente, professora de Pedagogia;
do técnico-administrativo, Thiago Alves de Souza, pedagogo; e da Administração Regional de São Sebastião,
Ricardo Gabriel Tenório Ramos, suplente. Os demais conselheiros presentes também se apresentaram.

A conselheira Jennifer Medeiros abordou sobre o seu tempo de docente no campus e de sua atuação como diretora
na Diretoria de Ensino a Distância (DeaD) do IFB.

O conselheiro Ricardo Ramos destacou sua passagem anterior pelo Conselho Gestor na primeira gestão do
presidente à frente da Direção-Geral, bem como sua disponibilidade em contribuir na promoção de áreas
tecnológicas e na resolução das questões sobre o Centro de Múltiplas Funções.

O conselheiro Thiago Souza se apresentou e se colocou à disposição para apoio ao Conselho Gestor informando
que atua na Diretoria de Ensino, Pesquisa e Extensão (DREP), especialmente junto à Coordenação Pedagógica
(CDPD). Nesse mesmo sentido, o conselheiro Luiz Aguiar fechou as apresentações contando um pouco de sua
trajetória na Rede e no IFB, onde já atuou como Coordenador dos cursos técnicos de Desenvolvimentos de Sistemas
Educacionais.

Após as apresentações, o presidente Robson Caldas deu posse aos novos conselheiros.

2) Retomada das atividades letivas.

O presidente Robson Caldas contextualizou toda a trajetória da greve dos servidores, que acabou culminando na
suspensão das atividades letivas remanescentes em todos os campi em maio, até a retomada das atividades letivas
em 01/07.

Foi apresentada as datas-base para os novos calendários a serem construídos, aprovadas pelo Conselho Superior, e
as atividades de acolhimento realizadas durante a semana. Houve debate entre os conselheiros sobre a possibilidade
do uso da EaD nos cursos para a reposição aos sábados, especialmente para o Ensino Médio. Foi esclarecido que há
a Resolução CNE/CP nº 1, de 5 de janeiro de 2021, do Conselho Nacional de Educação, na qual se faz essa previsão
para cursos técnicos de nível médio em geral. O presidente Robson Caldas irá compartilhar os documentos com os
conselheiros.

A conselheira Jennifer Medeiros comentou que a previsão EaD deverá considerar necessariamente o uso da plataforma
institucional do IFB, o NEaD. Houve uma autorização para o uso da EaD, pois parte dos cursos ainda não tem essa
previsão em seus planos de curso.

O presidente Robson Caldas pontuou a importância da EaD na reposição, especialmente devido às dificuldades dos
alunos trabalhadores virem aos sábados.

Os conselheiros Rosimairy Corrêa e Ricardo Tenório elogiaram o uso da EaD como opção para as reposições devido
as boas experiências que tiveram com a modalidade.

Por fim, foi esclarecido que os calendários completos serão divulgados no retorno às aulas, com previsão de término
em fevereiro.

3) Recomposição do Orçamento 2024.

O presidente Robson Caldas apresentou os valores de suplementação anunciados pelo presidente da República Lula
para os reitores há algumas semanas, bem como investimentos na Rede Federal incluídos no PAC.



Foi aplicado um percentual 4,67% no orçamento aprovado na PLOA para a Rede Federal e o mesmo percentual foi
aplicado para as unidades, o que resultou em R$ 1.972.930,00 (um milhão novecentos e setenta e dois mil e
novecentos e trinta reais) em custeio e assistência estudantil para o IFB. Para o Campus São Sebastião (CSSB) virá
R$ 87.879,00 (oitenta e sete mil oitocentos e setenta e nove reais) a mais em custeio.

Foi feito um panorama do orçamento deste ano do CSSB este ano, o qual seria de R$ 1.648.421,00 (um milhão
seiscentos e quarenta e oito mil quatrocentos e vinte e um reais), repetindo o ano passado, mas que devido a
pactuação de padrão mínimo de qualidade nas unidades do IFB, os campi Recantos das Emas e São Sebastião teriam
para 2024 um orçamento de R$ 1.900.00,00 (um milhão e novecentos mil) complementado por emendas parlamentares
para custeio, o qual agora será suplementado pelo valor mencionado no parágrafo acima.

Esses recursos acima do que tradicionalmente o CSSB vem recebendo nos últimos anos, ainda que insuficientes para
as demandas do campus, serão aplicados nos principais pontos de melhoria em infraestrutura apontados pela
comunidade, incluindo nas últimas avaliações da Comissão Própria de Avaliação (CPA) e da Gestão do CSSB, a saber:
reparos nas salas de aulas, conserto de aparelhos de ar-condicionado e instalação de persianas.

4) Nova proposição para a avaliação anual da gestão do campus.

O presidente Robson Caldas contextualizou para os novos conselheiros como foi construída a atual Avaliação da
Gestão do Campus, a partir de apoio do Conselho Gestor, e as proposições de melhorias que os conselheiros
anteriores haviam proposto.

A principal seriam avaliações intermediária e final a serem aplicadas para os estudantes, num formulário mais
simplificado do que o completo aplicado a todos os segmentos, tanto quanto à gestão quanto ao curso. A ideia veio
devido à baixa adesão desse público percentualmente ao número total de alunos, vinculando a uma espécie de “nada
consta” para o estudante deixar sua opinião de forma obrigatória, de modo a ter uma avaliação que considere os
contemplados pela política pública de forma efetiva.

Foi sugerido pelos conselheiros o apoio dos professores conselheiros na aplicação do instrumento e no uso dos
laboratórios de informática durante as aulas para que haja o devido preenchimento.

Ficou acordado de o presidente Robson compartilhar uma cópia do último formulário aplicado para que os conselheiros
acessassem no perfil do estudante para que levantassem sugestões para este instrumento simplificado para os
estudantes e que o tema seria pautado oportunamente em nova reunião do Conselho Gestor.

5) Construção do Regimento Interno do IFB Campus São Sebastião.

O presidente Robson Caldas externou o desejo de levar a cabo a construção de dois documentos importantes com a
comunidade antes de completar seu ciclo na gestão do CSSB: o Plano Político-Pedagógico (PPP) e o Regimento
Interno.

Em relação ao PPP, o Conselho Gestor e a comunidade acadêmica deverá participar, mas ele será conduzido pela
DREP, a partir da CDPD.

Já o Regimento Interno será conduzido pela Direção-Geral e o presidente gostaria que o Conselho Gestor apoiasse
nos trabalhos e condução do prcesso de construção. Foi informado que, apesar da previsão de que os campi tenham
esse documento em vários artigos do Regimento Geral do IFB, apenas do Campus Samambaia (CSAM) possui, o qual
está, inclusive, atualmente em revisão.

O Diretor-Geral explicou as dificuldades que teve no início da gestão em função do volume de informações que
procurou buscar para entender o funcionamento da escola por não existir nenhum documento que explicitasse seu
funcionamento, tendo que verificar os procedimentos juntos aos próprios setores ou extrapolá-los a partir do Regimento
Geral do IFB e outros regulamentos da instituição. A ideia é que, independente do gestor do momento, haja um
documento para ampará-lo na organização do campus.

Os conselheiros Rosimairy Corrêa e Ricardo Tenório expressaram a importância de se ter um regimento interno e o
esforço que deve ser dedicado para sua elaboração, mencionados os exemplos de suas instituições. A conselheira
Jennifer Medeiros sugeriu uma consulta à Procuradoria Jurídica do IFB para verificação de estrutura mínima para este
tipo de documento, dado o ineditismo na sua elaboração.

Os conselheiros se colocaram à disposição para apoiar na condução dos trabalhos para construção do Regimento
Interno junto à comunidade. O presidente Robson Caldas ficou de compartilhar o do CSAM para avaliação, bem como
de levantar de outros Institutos Federais.
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Após as observações, o tema voltará a ser debatido oportunamente nos próximos encontros do Conselho Gestor.

6) Visita aos novos laboratórios e espaços que receberam ou receberão melhorias.

O presidente Robson Caldas levou os conselheiros nos espaços do refeitórios, do bloco que laboratórios, do Centro de
Formação Tecnológica e do Múltiplas Funções, a fim de que acompanhassem as entregas, o que está em andamento e
o que deverá ser iniciado em termos de obras ou adequações de laboratórios no campus.

A reunião terminou por volta de 17h30.
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